



校長室だより

きまがせ



令和7年4月25日
野田市立木間ヶ瀬小学校
校長 大島 恵子

朝の木小タイムが楽しみに

朝の木小タイムに全クラスが参加しています。ドッジボールやおにごっこ、縄跳びや散歩、タイヤ跳び等約10分間の時間でも様々なことができるものかと児童の活力に元気をもらっています。8時5分に教室の自分の机に座っていることが、木小タイムに参加することができるルールです。ご家庭でもご協力をお願いします。

いよいよ来週からとびとびですが、ゴールデンウィークが始まります。児童は学校で一生懸命勉強に運動に生活に取り組んでいます。私たち大人が考えている以上に疲れている物です。子どもの疲れを取るには

① 規則正しい生活習慣を心がけましょう

ゆっくり休むと言うことよりもいつもと同じペースで生活することが良いとのことです。とはいっても外出するご家庭もあると思います。そこは、楽しんで下さい。

② 就寝環境を整えるように心がけましょう

9時間は確保したいところです。睡眠時に子どもは多くの成長があります。「寝る子は育つ」は私も嘘ではないと実感しています。

③ 家庭内の環境を見直し、子どもがストレスを感じにくい環境を作ることも大切

子どもの話をまずはじっくり聞いてあげてください。意見を言いたくなることもあると思いますが、安心して話すことができる環境が大切です。

参考：マイナビ保育士HP 栄養士 笠井奈津子さんの文章より

今年度の取り組み③ PPポスト

児童昇降口2か所に「PPポスト」を設置しました。学校生活の中で「こんなことをしたら木間ヶ瀬小学校がもっとよくなるな。」と思うことや「委員会で話し合ってほしいこと」と紙に書いて入れるポストです。

集団や社会の形成者として、自主的・実践的に取り組み、互いの良さや可能性を發揮しながら集団や自己の生活上の課題を解決する力を身につけさせたいというねらいのもとに実施することとなりました。児童会役員を中心に管理し、代表委員会を通して何か「楽しい」ことも計画してくれそうです。



いんどうし
PPポスト意見用紙 (みんなで学校をよくしよう!)

なまえ
名前